



Communiqué CGT Finances publiques

Montreuil, le 17/03/2020

La CGT Finances Publiques se charge depuis dimanche de transmettre l'ensemble des préoccupations des agents à la Direction Générale.

La non déclinaison des consignes de la direction générale et les différences de déclinaison entre les départements, voire les services, ont encore fait l'objet d'un mail au Directeur Général ce matin.

Si pour la CGT Finances Publiques l'heure n'est pas à la polémique, elle sera responsable, ferme et déterminée à défendre les agents. Il faut que la DG passe un message clair à ses directeurs et que chacun prenne ses responsabilités.

Nous nous assumons les nôtres, à la DG d'en faire autant !

Une audioconférence est prévue ce soir à 17h, la CGT y exigera des mesures et décisions claires, plus de fermeté de la direction générale pour leur application dans les directions locales, avec pour objectif premier la protection des agents de la DGFIP et des contribuables, usagers.

